

2020年「村上山公園口(びびの路)」の情報ボックスのノートから

番号	月 日	記 入 内 容	記入者
1	3月24日(火)	情報ボックスの冬囲いはずす。 入山時には「熊除け鈴」を活用し、安全な山歩きを楽しんでください。	
2	3月26日(木) 快晴	大雪山連峰、十勝岳連峰そして北大雪の山々がきれいに一望できました。 今年も元気な限りは、季節を変えて訪れたいものです。よろしく!! 新しいマップ、頂いてまいります。	NK
3	4月8日(水) 快晴	山中はまだ残雪が少しあります。 かたくりが一輪だけ5分咲きでした。 入り口ではエゾエンゴサクが3輪つぼみで、もうすぐ咲くでしょう。 今年は盛りがかなり早く来る事でしょう。 楽しみの始まりです。	ik
4	4月8日(水) 快晴	(15:50着) 午後から風が少し納まったので歩いてきました。 乗用車が1台駐車してました。 これからびびの路入り口付近のエンゴサクの状況を見てまいります。 今日は大雪山、北大雪も道中きれいに見え、白鳥がかなり群れで(50~70羽位)飛行訓練中でした。 ポツポツ、北帰行かも(?)	NK
5	4月12日(日)	大雪山を見にきました。	
6	4月15日(水) 15:30 5 い 寒 くもりで風強し	午前中は快晴なれど風かなり強い為、散策は見合わせてましたが..... 14時頃から風が止みそうになってきたので散策にでました。 大失敗で、途中から小雪がパラパラ..... でも、頑張ってここまで来ました。これから、エンゴサク、チェックに行きます。 行って来ました。道の右手(ベンチ手前)のエンゴサク、咲き始めてました。 エンゴサク群生コーナーはまだまだですが、100m程歩いたその左折地点に行く、カタクリがかなり赤くなってます。 ザゼンソウはあちこちに見られました。 帰ります。 16:00	NK
7	4月30日(木) 快晴	4月のラスト日になって、約一週間近くぐずついていたお天気も、朝から快晴となり眼下に見える水田にも、トラクターがあちこちで動き回ってます。期待してクマサンの心配はありましたが、エンゴサクが気になり用心しながら歩いてみました。 丁度、満開でカタクリも最盛期を迎えてました。来たかいはありました。 旭川方面から3組の方もいらしてました。 明日から5月、エンレイソウ達はまだ2週間位後になりそうです。 きれいでした。	NK
8	5月1日(金)	家族できました。 自しゅくムードだけどとてもいやされたー! ありがとうございました。	
9	5月3日(日)	エゾエンゴサクが満開だった。 女性二人は毎年来ているそうだ。 1年ぶりの再会に話がはずみ楽しかった。 桜が咲いた頃に又、来るそうです。天気にめぐまれる事を願っています。 又、逢えたら盛り上がるだろうな。	ik
10	5月9日(土) 快晴	12:15 16 風がきもち良い日です。 連休も明けましたので.....気になってたエンゴサクやカタクリ、そして、オオバナノエンレイソウ達がどうなってるのか... ...? 明日から雨の予報です。来てみました。 エンゴサク、カタクリもぼつぼつ残ってはいませんが、さすがに終了に向かってました。 エンレイソウ達はこれからのようですが、貴婦人達がぼつぼつ咲き出しました。 村上山に寄ってお花見をして帰ります。	NK
11	6月7日(日)	くまの足跡あり 丸太6本が移動され、アリを食べたように見えます。 過去の状態と同じで、間違いなくクマの仕業だと見えました。 <処理> 桐さんから連絡を受け確認後、比布役場丸谷課長に電話し、役場担当職員篠原と桐・澤田の3人で現場と3カ所のカメラの確認したが、どのカメラにも写っていない。結果をもりねっと北海道中村に電話連絡。	
12	7月18日(土)	よく整備されていて、気持ちよく散策できました。 また、チリーつない路を歩くのは気持ちのいいものですね。 維持管理がゆきとどいていて感心致しました。 再訪を楽しみに、今度は仲間を連れてきます。	
13	8月4日(火)	旭川明成高校生 14名 公園入口よりびびの路入口まで、タイム記録を取っていました。 雨上がりで蒸し暑い中、大変だと言っていました。	
14	10月24日(土)	今日は色々なきのこをみたら、ふるできれいでした。	散策ツアー参加者?
15	10月24日(土)	比布町公民館主催「秋の突哨山散策ツアー」 参加者 子ども 6名、大人 10名、 他スタッフ(含むガイド) 9名 心配された天候は雨も降らず、大人も子どもも、秋の突哨山「びびの路」を楽しみました。 「『びびの路』で小さい秋を見つけよう!」のビンゴゲームをしながら北分岐まで歩きました。 戻ってきたら、サツマイモ・ジャガイモ・タマネギ・リンゴ、そして、拾ってきた栗も焼いて賞味しました。 クマイザサからつくった「笹茶」も飲みました。 今年は新型コロナウイルス感染で計画した行事が全て中止される中で、ただ一つ実施できました。	スタッフ
16	11月2日(月)	週間予報で雪も降りそうなので 本日、情報ボックスの冬囲いをします。	ik